



publié le 17/10/2024 - mis à jour le 22/10/2024

Octobre rose à Fontbruant

Rendre hommage aux femmes atteintes du cancer du sein

Descriptif :

Deux élèves de la classe de 5èmeD, Mila et Méloé ont eu l'idée de sensibiliser le collège à Octobre Rose. Elles ont souhaité rendre hommage à toutes les femmes dans le monde malades à cause du cancer du sein.

Deux élèves de la classe de 5èmeD, Mila et Méloé ont eu l'idée de sensibiliser le collège à Octobre Rose. Elles ont souhaité rendre hommage à toutes les femmes dans le monde malades à cause du cancer du sein.

A travers une affiche, elles ont proposé de venir avec un accessoire rose ou une tenue rose. Méloé a pu constater ce mercredi 16 octobre que même les garçons se sont impliqués et qu'ils étaient vêtus de rose.

Les deux élèves de 5ème ont eu une grande réussite de cette matinée.

A reproduire l'année prochaine avec une sensibilisation faite par le corps médical ou la ligue contre le cancer.

Mesdames, le dépistage est important.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.